## Faschingskranzel beim Trachtenverein D'Würmlust-Stamm Gauting

Neben Mitgliedern aus drei Generationen waren Gäste, unter anderem auch des Schützenvereins Germania-Gauting gekommen, um, wie im letzten Jahr, mit uns Fasching zu feiern. Das närrische Treiben ist eine löbliche Tradition, kein Gegensatz zum althergebrachten orientierten Leben von Brauchtumsvereinen. So wurde auch dieses Jahr wieder mit Scheinwerfern, Glitzerkugeln, wandernden Lichtreflexen, Papierschlangen, Luftballons und selbstgebastelter Faschingsdekoration der Vereinskinder zu Musik aus den verschiedensten Stillrichtungen bis weit nach Mitternacht gefeiert. Neben dem Tanz gab es gemeinsame Spielrunden mit Teams aus drei Generationen mit sportlichen, schnellen und lustigen Spielen. Ein aufgeführter Sketch, welcher den Unterschied von früherer Mechanik gegen moderne Elektronik auf den Prüfstand stellte erntete viele Lacher und großen Applaus. Bei der so lebhaften Faschingsfeier ist es besonders schön, dass die verschiedenen Generationen viel gemeinsame Zeit mit Tanzen und Lachen zusammen verbringen. So ist es für die Kinder selbstverständlich, ältere Personen an ihrer Freude teilhaben zu lassen und gleichzeitig Rücksicht auf die Gegebenheiten des Alters zu nehmen. Wenn jemand der Leser einmal Interesse hat den Gautinger Trachtenverein mit seinen Aktivitäten näher kennenzulernen erhält er Informationen auf der Internetseite des Trachtenvereins Gauting oder im persönlichen Gespräch in der Glaserei Zehentbauer in Gauting, erreichbar unter der Telefonnummer 089/8507070.

Sti